

**Interpellation Bertschinger-Schwarzenbach (keine Mitunterzeichnende):  
«Reorganisation der Swissairgroup**

Auf eine einfache Anfrage hat die Regierung geantwortet, dass der Kanton St.Gallen im ersten Quartal 2001 den Aktienbestand in mehreren Schritten verkauft hatte.

Mit VR-Präsident Herr Dr. Mario Corti hat die Swissairgroup einen glaubwürdigen neuen Kopf an der Spitze des arg gebeutelten Unternehmens.

Es ist Zeit, dass Bund und Kantone den Kopf aus dem Sand nehmen und ihr Vertrauen in unsere nationale Airline aussprechen.

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Teilt die Regierung die Ansicht, dass ein Kauf von Aktien zum jetzigen Zeitpunkt ein sehr geringes Risiko mit sich bringt?
2. Welche Kriterien müssen erfüllt sein, dass sich der Kanton St.Gallen bereit erklärt, Aktien der Swissairgroup zu kaufen?»

25. September 2001

Bertschinger-Schwarzenbach